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水害に備える小田原 事故のない小田原の鉄道
ぼくは、2030年から何度、水害が来てもたえられるように
多目的遊水池がたくさんある小田原市にしたいです。なぜ
なら、水害に備えられることはもちろん、ふだんは公園とし
て、たくさんの人が楽しく暮らせると思うからです。

ぼくは、もう少しホームドアの設置を進めてほしいです。（小
田原駅）なぜかというと、人身事故のはっせいが増えてし
まっているからです。通きんする人や、旅行をする人に、え
いきょうをあたえてはだめだと思いました。

ゴミのない小田原 食を広める小田原
ぼくは、ゴミのない小田原にしたいと思っています。理由は、
ゴミがなければ、きれいな小田原として、いろいろな人が来
てくれるし、有名になると思ったからです。そしてゴミがなく
なれば地球温だん化たいさくにもなると思うからです。

ぼくは2030年の小田原を食で世界にじまんしたいです。小
田原は名産物がたくさんなのでそれをアレンジした料理を
日本はもちろん世界にも広めて2030年の小田原を食でみ
んなに広めたいです。そのためにはミナカをもっと大き
く！！

小田原の未来 世界にほこれる町、小田原
ぼくは、2030年は、小田原市の面積がふえてほしいです。
そしたらでかい家にすんでふじゆうなく生活できるからで
す。他にも今も自然がたくさんあるけどもっとふえてほしい
です。そしたら少しだけ人口がふえるかもしれないからで
す。

私は2030年も自然豊かな小田原にしたいと思います。私
は、小田原のきれいな海とみかんの山が大好きなので、この
美しいけしきを、いつまでも守っていき、ついには、世界が
あこがれる町だと言われるようにこれからしていきたいで
す。

小田原の未来 ぼくが思う2030年の小田原
2030年の小田原は、公園が多くできていてほしいと思い
ます。また、大きい建物や大きなスーパーなどができて、外
国人の人や小田原以外にすんでいる人でも子どもでも楽し
めて小田原の食べ物を食べたりできる楽しんだりしたいで
す。

ぼくが思う2030年の小田原は、でっかい公園ができて、子
どもが楽しくすごせる町になっていると思います。でっかい
土地を作って大きなデパートなどを作ってだれもがくらしや
すい町になっていると思います。

美しい小田原の町へ 買い物がたくさんできる小田原市
私が思う2030年の小田原は、自然がいっぱいで、ゴミのな
いキレイな小田原にしたいです。小田原は海や山、そこでと
れるおいしい食べ物がたくさんあるので、もっと美しい小田
原にしてたくさんの人が来てくれたら良いと思います。

ぼくは、買い物が好きなのでコストコやララポートなどがで
きてほしいです。また、ディズニーが好きなので、フラッグ
シップ東京のような大きなディズニーストアなどができてほ
しいです。なのでぼくは買い物しせつがふえてほしいです。

私が思う小田原 理想のお店
わたしは、小田原に小動物園ができてほしいです。なぜな
ら、わたしは、小動物が好きだし、小動物だったら子供でも
こわがらないでふれあうことができるからです。だから、小
田原に小動物園ができてほしいと思いました。

私はハムスターせんようのお店ができてほしいです。なぜな
ら動物のせんようのお店はあるけど小動物があまりなくて
その中でハムスターのお店がとくに少ないのでわたしはハム
スターせんようのお店ができてほしいです。

自然の残っている小田原 環境を守る小田原市
わたしは、今の自然をそのまま残してほしいです。理由は、
機械化をしても、今あるきれいな自然をたもって、観光ス
ポットなどで有名になってほしいからです。あと、機械だけ
の小田原よりも自然が少しでも残っている方がいいからで
す。

私が思う2030年は、ゴミが少なくポイすてのない自然がた
くさんの小田原です。なぜなら、今地球温暖化が進んでいる
からゴミを減らしたら地球温暖化の進みを少しでもおそくで
きるし、自然が増えたら地球にもやさしいと思ったからで
す。

９年後になってほしい小田原 災害につよい小田原
私は、観光スポットなどが増えて人気観光スポットにしたい
です。小田原城やぎょこうがあるので、小田原城のれきしが
しれる場所やぎょこうでとれた魚を使った料理のお店など
今あるものをりようした観光スポットがあると良いとおもい
ます。

ぼくは、2030年の小田原は、じしんにつよい小田原になっ
てほしいです。理由は、冬でじしんがおきるとさむくてヒー
ターをつける人が多いから、かじになったり、つなみもくる
から災害につよい小田原になってほしいです。

ロボット 2030年の理想の小田原
ぼくは、ロボットをふやしてほしいです。りゆうは、人よりロ
ボットのほうがしごととかをすばやくできてなんでもすばや
くできるとおもうからです。あと人よりたいりょくもあるの
でロボットをふやしてほしいです。

私は、もっと観光スポットなどを増やしてほしいです。たとえ
ば、小田原城がきれいに見れる場所や、一夜城ヨロイズカ
ファームなどの場所などを増やせばもっと小田原が全国的
に有名になると思うので観光スポットを増やした方が良い
と思います。
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きれいな小田原 自然が多い小田原
ぼくは、ゴミがない小田原にしたいと思いました。理由は、ゴ
ミがなければ、きれいな小田原になっていろいろな人がき
てくれると思ったし、ゴミがなくなれば地球温暖化もふせげ
ると思ったからです。あと、海もきれいになると思ったから
です。

私は、「2030年」は自然が多い小田原になってほしいです。
今、小田原は自然が多いですが自然がもっとふえると森な
どにすんでいる生き物がもっと過ごしやすくなったり、自然
が多くなると環境も変わるので自然が多くなってほしいで
す。

外国人のかんこうに役立つ機械 温暖化を少しでも止めるには
自分は外国の人がかんこうを楽しめる機械があれば良いと
思います。たとえば外国の紙へいを日本円にする機械やお
店に言葉をほんやくする機械をせつびしたほうが良いと思
います。外国人が小田原を楽しむなら実行した方がよいと思
います。

ぼくは、CO2（二酸化炭素）を排出しない、ゴミ処理場があ
る町にしたいです。理由は、国は「2050年までに…」と言っ
ていて、小田原はそれよりも早くCO2を排出しない処理場
を作ってちょっとでも温暖化を止めたいと思ったからです。

色々な人との交流 たくさんのたてものがあってにぎやかなみらいの小田原

私は、外国人と日本人が交流できる場所を作りたいです。コ
ロナでほかの国に行くことが減っているので、みんなで交流
してもっともっと外国人と日本人がなかよくなっていい小
田原にしたいです。

ぼくは家のちかくにでかいショッピングモールがほしいで
す。あと、ゲームの学校みたいなものも作ってほしいです。
さいごは、動物園が近くにできるとうれしいです。動物を見
るといやされるし、観光スポットにもなるからです。

自然や環境
私は、2030年は自然や環境がよりよい小田原になってい
てほしいと思います。とてもよりよい自然や環境になって動
物や人々がくらしやすく空気などがきれいになり生きやす
い自然や環境がいい小田原だと思います。

10／37


